

Convocan en Holguín al Festival Nacional del Audiovisual "Por Primera Vez"



Foto: Archivo/RHC.

Holguín, Cuba, 5 nov (RHC) El Centro Provincial de Cine de Holguín convoca a los jóvenes realizadores cubanos a participar en el Festival Nacional del Audiovisual "Por Primera Vez", que en esta edición y después de un tiempo sin realizarse, se celebrará de forma online.

La recepción e inscripción de las obras será hasta el próximo 26 de noviembre y deberá acompañarse por una ficha técnica con título, género y duración, realizador y sinopsis, cuya temática es libre y el tiempo de duración será de tres a 15 minutos.

Las obras seleccionadas por el jurado acreditado integrarán la muestra oficial del evento, a realizarse entre el 15 y el 17 de diciembre, y serán exhibidas de manera online en los perfiles oficiales del Centro Provincial del Cine de Holguín. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/238834-convocan-en-holguin-al-festival-nacional-del-audiovisual-por-primera-vez>



Radio Habana Cuba